

Trélivan : la salle Clément Ader en travaux



Du fait des travaux, la salle municipale sera indisponible pendant trois mois.

Grâce au Plan de relance, les travaux d'accessibilité de la salle Clément Ader ont démarré lundi 19 avril matin, à Trélivan. Ils portent sur la création de toilettes pour les personnes à mobilité réduite. L'option choisie est l'utilisation d'une partie du vestiaire, à gauche dans l'entrée, très peu utilisée.

Chiffrés à 68 000 € HT par le cabinet Aprime Architecteurs, regroupant murs, plafonds, électricité et plomberie, les travaux seront couverts en partie par une subvention. La salle sera, de ce fait, indisponible pendant trois mois.